



FOTO: DANIEL OJEDA

#CIFRARÉCORD

Se derriten de calor los capitalinos

EL OBSERVATORIO DE TACUBAYA REGISTRÓ 34.2 GRADOS CELSIUS

REDACCIÓN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Este lunes, en la Ciudad de México se rompió un nuevo récord histórico de temperatura máxima, que no se registraba desde hace 26 años.

En el Observatorio Meteorológico de Tacubaya se registraron 34.2 grados Celsius, así lo dio a conocer el Servicio Meteorológico Nacional de la Comisión Nacional del Agua a través de sus redes sociales, rompiendo el récord del 9 de

32°

DE TEMPERATURA SE REGISTRARON EN EL AICM.

mayo de 1998, cuando se registró una temperatura de 33.9 grados.

De acuerdo a este organismo esta temperatura superó a los 31.6 grados alcanzados en la misma fecha, pero de 1998.

Mientras que la máxima temperatura de abril, conforme a los registros, es de 33.7 Celsius el 10 de abril del 2009; por lo que la temperatura de ayer también supera la de esta fecha.

De igual forma, este domingo hubo una cifra histórica de temperatura máxima, con un registro de temperatura de 32.9 grados Celsius. Esta última temperatura superó a los 32 grados alcanzados en la misma fecha pero de 1998.

En la capital del país se han presentado temperaturas altas a partir del medio día, lo que ha



CONAGUA

Esta tarde se estableció un nuevo récord histórico de temperatura máxima, para un día como hoy”.

provocado que la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil active Alerta Naranja consecuencia de esto. Este lunes, por pronóstico de temperaturas altas se decretó esta alerta en las demarcaciones: Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza.

Las temperaturas van de 31 a 33 grados Celsius.

Mientras que la Alerta Amarilla se activa por pronóstico de temperaturas altas para las alcaldías: Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Tláhuac, Tlalpan y Xochimilco.

Algunas recomendaciones a la población son: usar bloqueador solar, vestir ropa de colores claros y utilizar gafas de sol y sombrero o gorra.

También se sugiere evitar comer en la vía pública, ya que los alimentos se descomponen rápidamente.

Asimismo, evitar exponerse al Sol por tiempo prolongado y realizar actividades intensas bajo los rayos solares. ●



FOTO: DANIEL OJEDA

**LOS
NÚMEROS**

1

• El registro histórico anterior fue en 1998, con 33.9 grados.

2

• El domingo 14 de abril la temperatura en la capital fue de 32.9 grados.

3

• Una recomendación a la población es usar bloqueador solar.

4

• También se les insta a no comer en la calle y usar ropa de color claro.